



1 de Febrero, 2019

De death folk metal: banda Austpex lanza su primer trabajo

La banda Austpex lanzará su primer disco, tras años de preparación y una serie de postergaciones, mañana en la sede Vallenar de la ciudad. El esperado trabajo de la que podría considerarse como la primera banda de death folk metal de Antofagasta.

Dicho estilo musical es un género que nació en Escandinavia, pero que rápidamente se esparció por el mundo, caracterizándose por la fusión del metal con ritmos propios del folklore nórdico.

El paso quemante

La mezcla de fuerza y melodía, sumado a elaboradas líricas, quedan plasmadas en su primer disco: 'El paso quemante'. Este incluye 8 tracks de autoría de la banda, que en estos años ha mejorado con los arreglos. El festival Desertic Underground será la oportunidad para que presenten de manera oficial su producción, evento donde los acompañarán Communion, de Santiago; Nox Coven, de Iquique; y los locales Bloodstained Resurrection.

Desertic Underground se realizará en la dirección Vallenar 678, durante la jornada de este sábado. Hay 66 entradas en preventa a \$5.000, en tiendas Equinocio de Baquedano 651 local 6, y en puerta, el día del evento, a \$6.000. La organización se reserva el derecho de admisión y permanencia.

1.er disco del grupo Austpex será lanzado mañana en el Desertic Underground, junto a otras bandas.